



Fallece único sospechoso detenido tras asesinato de candidato presidencial en Ecuador

Description

La Fiscalía General de Ecuador confirmó hoy el fallecimiento de un sospechoso que fue detenido tras el asesinato del candidato presidencial Fernando Villavicencio en un ataque a tiros a la salida de un mitin político en la ciudad de Quito, capital del país.

“Un sospechoso, que resultó herido durante el cruce de balas con el personal de seguridad, fue aprehendido y trasladado malherido hasta la Unidad de Flagrancia en Quito. Una ambulancia de los Bomberos confirmó su deceso. @PoliciaEcuador procede con el levantamiento del cadáver”, escribió la Fiscalía en su cuenta de Twitter.

La dependencia añadió que investiga el asesinato de Villavicencio y señaló que “una agente fiscal en conjunto con criminalistas de la Policía toman procedimiento en la casa de salud donde yace la víctima”.

“Además, hasta el momento se reportan 9 heridos (víctimas del atentado), entre ellos una candidata a asambleísta y dos policías. FiscalíaEc y @PoliciaEcuador levantan indicios en el lugar del crimen y en la casa de salud a la que fueron trasladados”, agregó.

La Policía realizó un barrido en el lugar de la tragedia e hizo una detonación controlada de un artefacto explosivo, según informó a periodistas el director de investigaciones de la institución, Alaín Luna, quien calificó como “terrorista” el asesinato del candidato.

El crimen fue confirmado pasadas las 19:00 hora local de este miércoles por el presidente de Ecuador, Guillermo Lasso, a través de su cuenta de Twitter en la que atribuyó el hecho al crimen organizado y advirtió que no quedará impune.

Lasso convocó a una reunión urgente al Consejo de Seguridad del Gobierno y a autoridades del Estado y del Consejo Nacional Electoral para analizar este tema que ha consternado al país.

Ante ello, el Gobierno suspendió las actividades oficiales programadas para mañana, jueves, con ocasión de la conmemoración de los 214 años del Primer Grito de la Independencia del país, entre ellas, una tradicional ceremonia cívico-militar.

También los otros siete aspirantes a la Presidencia para los comicios del próximo 20 de agosto, suspendieron sus campañas electorales que estaban en curso y se solidarizaron con la familia de Villavicencio, de 60 años y candidato por el Movimiento Construye.

Fuente: El Maipo/Xinhuanet

Date Created

Agosto 2023

www.elmaipo.cl